

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Gencar Sosialisasikan Program KIS/BPJS di Kalapanunggal

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 27, 2023 - 15:51



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Gencar Sosialisasikan Program KIS/BPJS di Kalapanunggal

Sebagai bentuk sinergi antara kepolisian dan layanan kesehatan, Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Kecamatan Kalapanunggal, turut aktif dalam upaya meningkatkan akses masyarakat terhadap Kartu Indonesia

Sehat (KIS) dan BPJS. Pada hari Senin, tanggal 27 November 2023, pukul 12.15 WIB, Bhabinkamtibmas ini melaksanakan kegiatan koordinasi dan komunikasi di UPTD Puskesmas Kalapanunggal.

Kegiatan tersebut dimulai dengan sambutan dari Kepala Puskesmas Kalapanunggal, Bpk. Ikhsan J., yang sangat menyambut baik inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menggalang kerja sama terkait prosedur pengajuan KIS/BPJS bagi warga masyarakat. Dalam pertemuan yang berlangsung penuh keramahan, Bhabinkamtibmas menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Program Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede Presisi Curhat Dong (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien).

Dalam kesempatan tersebut, hasil koordinasi dan komunikasi antara Bhabinkamtibmas dan Tim Puskesmas Kalapanunggal terkait data warga, baik yang telah memiliki KIS/BPJS maupun yang belum, menunjukkan kesediaan Puskesmas untuk bekerja sama dengan pihak Polsek Kalapanunggal dalam pengurusan KIS/BPJS. Hal ini sebagai bentuk dukungan terhadap upaya pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui akses yang lebih baik terhadap pelayanan kesehatan.

Dalam laporan kepada Komandan, Bhabinkamtibmas menyampaikan kesan positif atas respons dan kerjasama yang terjalin selama kegiatan. Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, juga menegaskan komitmennya terhadap program ini. "Hasil koordinasi hari ini menjadi langkah awal yang positif, dan kami siap bersinergi dengan Puskesmas Kalapanunggal dalam mengawal pengurusan KIS/BPJS bagi masyarakat," ujar IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Pulosari dan sekitarnya dapat lebih mudah mengakses layanan kesehatan melalui KIS/BPJS, sehingga kebutuhan dasar kesehatan dapat terpenuhi dengan lebih baik. Langkah konkret ini menjadi contoh nyata upaya kepolisian dalam mendukung program-program pemerintah yang berdampak positif bagi kesejahteraan masyarakat.